

## ¿DE QUIÉN ES?

Dicen que en la Cámara de Diputados en la esquina roja estará Ecatepec y en la morada Acolman, pues habrá "tiro" por los limites territoriales en donde está en juego una franja de algo así como 600 hectáreas. El representante de Ecatepec jura y perjura que sustentará con lo necesario el que ese "pedacito de tierra" es de ellos y los malos de Acolman, pretenden quedarse con ella. Ya veremos quién gana en esta competencia de fuercitas.

# 9

## **APRETAR EL PASO**

Cuentan que tras el exhorto emitido por el Congreso local al Instituto Electoral del Estado de México para atender los pendientes y garantizar la paridad de género, así como erradicar la violencia política, la consejera electoral Karina Ivonne Vaquera Montoya, admitió el déficit que se tiene, pero también aseguró se crearán lineamientos internos y la unidad de atención, para resolver a la brevedad este tema.

## **BAJA INSEGURIDAD**

Comentan que resolver el tema de la seguridad en la capital mexiquense lleva muy buen paso, sobre todo, por las lamentables condiciones en las que se entregaron a esta administración equipos, unidades y hasta armamento. Hoy por hoy ya es visible y disuasiva la presencia de elementos de seguridad de la comuna e incluso en algunas zonas regresaron los rondines.



## **NO HAY ENLACES**

Aseguran que será por las lluvias, será por la estática o quizás otras situaciones, pero los fines de semana ser atendidos en el 911 o el 089 es un verdadero volado. En el primero, por ser un número nacional enlazan o "regresan" la llamada al local, pero resulta, la conexión nunca se logra y el llamado de auxilio se queda en la nada.